
 

 

 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Séance ordinaire du jeudi 1er décembre 2022 (# 3) 

Salle du personnel 
18 h 30 à 20 h 30 

Procès-verbal 

Présences : 
SONT CONVOQUÉ(E) S :  Présents Absents Notes 

Mathieu St-Jean Membre parent (2022-2023 et 2023-2024) X   

Marilyse Gariépy Membre parent (2022-2023 et 2023-2024) X   

Mélanie Gouin Membre parent (2022-2023) X   

Gérald Lamoureux Membre parent (2022-2023) X   

Viviane Lespérance Membre parent (2022-2023) X   

Mathieu Ducom Membre parent substitut (2022-2023)  X  

Nancy McMurray Enseignante X   

Zacharie Houde-Boisvert Enseignante X   

 Enseignante substitut    

 Technicienne en service de garde    

Mylène Gravel Personnel de soutien  X  

Roxane Morel Professionnel  X   

     

Johane Aumont Directrice X   

Vanessa Pitt Membre de la communauté X   

 Membre de la communauté    
 

 

 

1. Présence et quorum (le quorum est constitué de la majorité des 10 membres (6) et de la moitié des 5 parents (3), 

donc 6 membres, dont 3 parents) : il y a quorum. Début de l’assemblée à 18h30.  

2. Question du public : pas de public. 

3. Adoption de l’ordre du jour du 1er décembre 2022 : ajout des points photos scolaires (suivi) et violence (travaux 

du conseil). Marilyse Gariépy adopte l’ordre du jour. Résolution #180-20221201 

4. Adoption du procès-verbal du 27 octobre 2022 : On mentionne que les mandats doivent être mis à jour (Mélanie 

Gouin : 2022-2023 et 2023-2024). Gérald Lamoureux adopte le procès-verbal. Résolution #181-20221201 

5. Suivis au procès-verbal :  

a. Besoins en matériel et AMT 2023-2024 : on propose un aménagement près du gymnase à l’extérieur, une 

réfection minimale de la cuisine et une division du local 112a. 

b. Photos de finissants : la reprise des photos et les photos de finissants ont eu lieu le 29 novembre 2022. 

6. Correspondance reçue : publicité du Studio la Pomme verte remise au président. 

7. Rapport de la direction 

a. Suivi Éthos : Mélanie Gouin viendra présenter le projet aux enseignantes du préscolaire le 12 décembre. On 

se questionne sur la pertinence de faire un sondage afin d’évaluer l’impact d’Éthos. On mentionne qu’un 

sondage ne permettrait peut-être pas d’évaluer la portée du projet. On pourrait analyser les retombées sur les 

groupes en lien avec les habiletés sociales des enfants. 

b. Avancement du site Web de l’école Bernèche : le site sera disponible sous peu. Il sera déposé à l’équipe-

école et aux parents. 



 

 

 

 
c. Rencontres de parents (1er bulletin) : les rencontres se sont bien déroulées. 

d. Bilan des scellants dentaires : 16 élèves ont profité de ce programme pour une valeur approximative de  

3000$ 

8. Travaux du conseil 

a. Anglais intensif : le projet a été présenté à l’équipe-école. La prochaine étape sera une soirée d’information 

aux parents le 7 décembre 2022. On propose d’envoyer de l’information aux personnes qui ne pourraient pas 

être présentes. On propose de faire une prérencontre avec les membres du comité avant la rencontre. Elle 

aura lieu le 7 décembre à 18h30. 

b. Sorties éducatives, sportives et culturelles : pièce de théâtre pour les élèves de 3e à 6e , le 14 décembre pour 

un coût 7,59$/élève à Thérèse-Martin. Mélanie Gouin approuve la sortie. Résolution #182-20221201 

Astro-Lab du mont Mégantic pour la classe 201 (74,73$/classe) le 17 mars 2023. Le montant sera pris dans 

un autre budget. Gérald Lamoureux approuve la sortie. Résolution #183-20221201 

c. Campagne de financement : 852 pots ont été vendus pour la campagne de Recettes en pot. La commande 

sera livrée aux alentours du 12 décembre. On mentionne qu’il faudrait décider de la prochaine campagne 

lors de la prochaine rencontre. 

d. Prix reconnaissance parents : on propose Julie Provost. On mentionne qu’il faut écrire une lettre à son 

honneur. Ce choix est approuvé à l’unanimité. Résolution #184-20221201 

e. Violence (implication des parents) : les situations vécues à l’école préoccupent plusieurs personnes. On 

souhaite avoir des outils pour accompagner les élèves lors de situations particulières, tout en demeurant 

universel. On propose de faire des sensibilisations communautaires et de rejoindre les parents via d’autres 

avenues (site Web, lettre de parents, activités impliquant les parents, témoignage de parents). On se 

questionne si le projet Unité sans violence a lieu cette année. Le point sera rediscuté à la prochaine 

rencontre. On mentionne qu’il faut être vigilant sur les informations qui sont rapportées. 

f. Classes spécialisées : l’école Bernèche accueillera 3 classes spécialisées (langage) l’an prochain (août 2023). 

De plus, le chalet Bernèche sera démoli considérant que le bâtiment ne respecte pas les normes de sécurité. 

9. Affaires nouvelles : 

a. Rapports du personnel enseignant : on propose que quelques élèves accompagnent les parents pour circuler 

dans l’école lors de la rencontre de parents. Il y a eu des activités pour l’Halloween et une récompense-école 

pour les comportements sociaux positifs (cachette), activité avec Parcs Canada, correspondance scolaire, 

skateboards achetés pour une activité d’enseignement-évaluation en éducation physique, spectacle de 

musique par les élèves le 22 décembre. 

b. Rapports des divers membres 

a) Parents : on félicite l’équipe-école et les invitations sont appréciées. 

b) Personnel de soutien : pas de membre présent 

c) Membres de la communauté : la maison des jeunes était présente à la rencontre de parents. Des activités 

sur l’heure du diner sont prévues. Il y aura une présence à l’école pour le projet Boussole en cours. 

10. Rapport du représentant au comité de parent (Mélanie Gouin) : rien à ajouter. 



 

 

 

 
11. Levée de la séance : levée de la séance à 20h22. Gérald Lamoureux adopte la levée de la séance. Résolution 

#185-20221201 

 


